

HAWAÏ – Echec d'une papaye

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2000

Papaye : Depuis 1998, des papayes transgéniques résistantes au virus « ringspot » (variétés Rainbow et SunUp) sont cultivées et commercialisées à Hawaï. Le Japon, qui représentait environ 40% des ventes potentielles, vient de refuser l'importation de ces fruits. Et, d'après certains résultats, ces papayes n'auraient pas une aussi grande résistance au virus que prévu et des agriculteurs les abandonnent.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/hawai-echec-dune-papaye/